

## **Kindernarrhalla führt die DJK Altdorf Fußballer auf die Siegesstraße**

Ein sonniger Tag, Spannung liegt in der Luft, die Fußballer der DJK Altdorf laufen pünktlich um 14:00 Uhr gemeinsam mit dem Gegner dem SC Kirchroth am Sportgelände der DJK ein. Jeder der Spieler wird begleitet von einem Nachwuchskicker der Altdorfer Jugend.

Als das Spiel auf die Halbzeitpause zugeht, steht es 0:2 für die Kirchrother. Die Stimmung bei den Spielern ist auf dem Nullpunkt angelangt. Zu diesem Zeitpunkt sind die Jungen und Mädchen der Kindernarrhalla bestens vorbereitet und in heller Aufregung über ihren ersten Auftritt bei einem Fußballspiel. Sie dürfen das Publikum in der Halbzeitpause von Ihrem Können überzeugen – und tun es.

Die engagierten Trainerinnen der Tanzgruppe haben es trotz Minderbesatz der Gruppe und der Stimmungslage am Fußballplatz geschafft, dass es ein wunderbarer Auftritt in toller Kulisse wurde.

Das Prinzenpaar, die Garde und der Hofstaat werden gebührend vom Publikum gefeiert und sind stolz diesen Auftritt so gut absolviert zu haben.

Auch bei den Spielern wendete sich in der zweiten Halbzeit das Blatt und der DJK Altdorf konnte am letzten Spieltag der Saison das Match für sich entscheiden.

Danke an die Verantwortlichen, dass sie unseren Kindern diesen Auftritt ermöglicht haben.



Abbildung 1: Magdalena I und Niklas I

Weitere Bilder: <https://www.kindernarrhalla-aldorf.de/galerie>

#DJKaltdorf #fußball #kindernarrhalla #tollestimung #showtanz #prinzenpaar